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Je m’appelle Julie Martin. Je suis résidente de Saint-Bemard-de-Lacotie depuis

près de cinq and déjà, mais je connais la région comme si j’y avais toujours

demeurée puisque mes parents et tout le reste de ma famille y sont natifs.

Depuis plusieurs mois, le projet d’implantation du parc éolien de Saint-Cyprien

de-Napierville a fait beaucoup de vent. De mon côté, je suis tout-à-fait en accord

avec le projet et je ne vois aucun point négatif qui justifie que le proj et n’aille pas

de l’avant.

Le projet permettra de créer de l’emploi pour les gens de la région. Cela donnera

du travail aux gens directement impliqués dans la construction du parc éolien,

mais aussi à d’autres entreprises telles que les restaurants et les hôtels.

De plus. le projet donnera un bon coup de mains aux agriculteurs directement

concernés par le parc éolien. Efre agricutteur est un métier très demandant et

stressant. J’en sais quelque chose, car mon conjoint en est un. Les agriculteurs

sont à la merci de la température. Il faut avoir les reins solides pour exercer ce

métier, car rien n’est certain et de mauvaises saisons peuvent être catastrophiques.

Lorsqu’il fait beau, ils doivent travailler des heures interminables pour arriver à

leur fin. L’installation d’éoliennes leur permettrait donc d’avoir une meilleure

sécurité financière.

De plus, pour ma part, les éoliennes ne gâcheront pas la beauté du paysage. Je

suis allée visiter le parc d’éoliennes de Cap-Chat, un site touristique très populaire

dans la région de la Gaspésie. Le paysage est couper le souffle! Je suis

également allée visiter un autre parc éolien à Ellenburg dans l’état de New York,

et à moins de 600 mètres d’une éolienne, aucun bruit n’était perceptible

Pour terminer, l’électricité produite par les éoliennes est verte et renouvelable, ce

qui contribue è la diminution des gaz à effet de serre. Le parc éolien sera tout près

de chez nous et je n’ai vraiment pas peur pour ma qualité de vie.

Pour toutes ces raisons, j ‘espère que le projet sera accepté. le vous remercie à

l’avance de prendre considération mon opinion à ce sujet.

Julie Martin
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